



Mesa de la Producción
Provincia de Córdoba

Córdoba, 19 de octubre de 2020

Sin sector privado no hay salida de la crisis

Ante el inminente tratamiento en la Cámara de Diputados del proyecto denominado “Aporte solidario y extraordinario para ayudar a morigerar los efectos de la pandemia”, las entidades empresarias que forman la Mesa de la Producción, y en representación del sector productivo de Córdoba, sostuvimos reuniones con los diputados por Córdoba de los bloques Córdoba Federal, Frente de Todos y el interbloque Juntos por el Cambio.

Asimismo, y con el mismo objetivo, hemos hecho llegar a nuestro gobernador, Cr. Juan Schiaretti, los principales argumentos por los cuales sostenemos que se trata de una iniciativa inconstitucional, que demuestra además desconocer la realidad productiva de nuestra provincia y del país. Lo más grave: de prosperar dicho proyecto, generará exactamente el efecto contrario de lo que dice promover.

¿Por qué?

En primer lugar, afectará a las empresas de todos los sectores -no sólo a los “ricos” ni a las “grandes” como se pretende hacer creer- gravando los bienes afectados a la producción.

Viene a imponer un nuevo tributo a la excesiva carga tributaria en Argentina, superior a la mayoría de los países de la región y de casi el doble del promedio mundial.

Tercero, para Córdoba representaría una injusta transferencia de recursos desde nuestro aparato productivo local hacia el ámbito federal, lo que hace totalmente incierto que los cordobeses pudieran obtener algún beneficio de un tributo de esta naturaleza.



Mesa de la Producción
Provincia de Córdoba

Nos piden esfuerzos, los hacemos y seguiremos haciendo

Atravesamos una situación sumamente delicada. Aún jaqueados por la pandemia, las restricciones a la libre producción y comercio, la aceleración del proceso inflacionario, inestabilidad monetaria y cambiaria y completa incertidumbre respecto de las principales variables macroeconómicas, hacemos el titánico esfuerzo de mantener el motor económico encendido.

Lo hacemos por la profunda convicción de que somos la fuente genuina de creación de valor y generación de empleo. Hoy más que nunca, sin otras vías genuinas de financiamiento disponibles para Argentina, la inversión privada es la única alternativa para intentar una rápida reactivación económica. Sin sector privado no hay salida de la crisis.

Nuestros representantes deben proteger el aparato productivo de Córdoba

Necesitamos que se combatan todas aquellas medidas que representen un desincentivo a la producción, a la inversión y a la confianza en Argentina. No estamos en condiciones de soportar ningún otro impuesto más.

Así lo hemos expresado clara y abiertamente a nuestro Gobernador y a los representantes de los cordobeses ante el Congreso de la Nación: no deben ahorrar ningún esfuerzo para evitar que se imponga este nuevo tributo, inconstitucional e improductivo. Los diputados del bloque Córdoba Federal son piezas clave para equilibrar fuerzas -incluso mediante la herramienta del quórum- y abogar firmemente a favor del aparato productivo de nuestra provincia.

Adhieren por la Mesa de la Producción de Córdoba

- Bolsa de Cereales de Córdoba (BCCba)
- Bolsa de Comercio de Córdoba (BCC)
- Cámara de Comercio de Córdoba (CCC)
- Cámara de Comercio Exterior de Córdoba (CaCEC)
- Cámara de la Construcción - Delegación Córdoba (Camarco)
- Confederación de Asociaciones Rurales de la Tercera Zona (Cartez)
- Confederación Intercooperativa Agropecuaria (Coninagro)
- Confederaciones Rurales Argentinas (CRA)
- Federación Agraria Argentina (FAA)
- Federación Comercial de Córdoba (Fedecom)
- Sociedad Rural Argentina (SRA)
- Unión Industrial de Córdoba (UIC)